



Síntesis de medios

09 de enero 2024

Primeras Planas

Frenan a Godoy

Oposición rechaza ratificación de Godoy como fiscal

La confianza del consumidor tuvo año récord

Ni con votos del PRI pudo Morena ratificar a Godoy como fiscal

Rechaza el Congreso de la CDMX ratificar a la fiscal Godoy

Oposición frena que Ernestina Godoy continúe en la Fiscalía

Rechazan ratificación de Ernestina Godoy

No pasa

¡Lo quieren en Italia!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alcoholímetro permanece tras fiestas de fin de año

Los festejos de la temporada invernal llegaron a su fin, por lo que la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que el reforzamiento del programa "Conduce sin Alcohol" también concluyó, sin embargo, el alcoholímetro seguirá operando. La SSC detalló que los puntos preventivos operan todo el año. En tanto, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, felicitó a los agentes de Tránsito por su labor durante las jornadas de fin de año ya que se resguardó la integridad de 2 mil 305 conductores infractores; 52 conductores fueron detenidos en nochebuena, mientras que el 31 de diciembre, 71 personas fueron trasladadas al Torito. [24 Horas](#)

Zócalo será área exclusiva de peatones

El Zócalo capitalino será peatonal, así lo informó el jefe de Gobierno, Martí Batres, detalló que se cierra la circulación a los vehículos motorizados en las calles 5 de Febrero, 20 de Noviembre y José María Pino Suárez, únicamente en los tramos que comprende desde la calle Plaza de la Constitución. Por su parte, el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, anunció que habrá personal permanente de esa dependencia para resguardar el espacio y cuidar a la gente que acuda al Zócalo capitalino. [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#)

Regreso a clases en la Ciudad de México

Después de tres semanas de vacaciones, alrededor de 24 millones de alumnos y profesores de educación básica retornaron a las aulas en todo el país. En la capital, las autoridades desplegaron más de 14 mil **policías** en un operativo de seguridad en zonas escolares de las 16 alcaldías. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Operan reversible entre reparaciones del Eje 5 sur

Ayer por la tarde, la Policía de Tránsito habilitó el sentido reversible del Eje 5 Sur en el puente de Apatlaco, sin embargo, una obra a la mitad de la avenida dio la bienvenida a los automovilistas. Esta medida se activará de las 18:00 a las 21:00 horas desde Eje 4 Oriente Canal Río Churubusco hasta Eje 2 Poniente Gabriel Mancera. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará 53 policías, siete vehículos, ocho motopatrullas y dos grúas para el reversible. [El Sol de México](#)

Padrinos azules

En representación de los Reyes Magos, oficiales de la **Policía Auxiliar** de la **SSC** entregaron regalos a menores de una fundación a través del programa Apadrina una Esfera 2023. [Reforma](#)



Síntesis de medios

09 de enero 2024

Policía pide a los padres vigilar el uso de Internet

Con el incremento de actividades virtuales y para garantizar un regreso a clases seguro, la **Unidad de Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** exhortó a los padres de familia para dar seguimiento a las acciones que realizan los menores en Internet. Por ello, es importante que los adultos informen a los menores los riesgos que existen al navegar en Internet, así como configurar sistemas de control parental; descargar y actualizar antivirus, así como utilizar contraseñas robustas. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Detenido con 27 tarjetas bancarias en el Edomex

Policías de la SSC de la CDMX comisionados a la vigilancia de una sucursal bancaria ubicada en el municipio de San Mateo Atenco, en el Estado de México, detuvieron a un hombre en posesión de diversas tarjetas bancarias, con diferentes nombres. [La Prensa](#)

Vapuelan a "ratas"

Dos presuntos asaltantes fueron capturados y golpeados por vecinos de la colonia Torres de Potrero, en Álvaro Obregón, luego de balear a un hombre, quien se había resistido a un asalto. [El Gráfico](#)

A prisión por ultimar a un hombre a puñaladas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a tres hombres de origen venezolano, quienes asesinaron a cuchilladas a un joven mexicano, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. Los reportes señalan que comenzaron a acosar a una mujer desde las chelerías de Tepito, la víctima trató de defender a su amiga, pero fue atacado por los sudamericanos con una navaja tras salir de la estación Ricardo Flores Magón. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Perece mujer arrollada

Una mujer murió tras ser arrollada por un camión de carga que circulaba por avenida Ermita Iztapalapa, en la colonia Los Ángeles Apanoaya, alcaldía Iztapalapa. Aunque el chofer intentó escapar, fue detenido en la autopista México-Puebla por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere mujer en fatal accidente

Una mujer pereció tras ser atropellada en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, sobre la calzada México-Tacuba, el vehículo se impactó contra una estructura y quedó destruido, mientras el conductor quedó ileso y se desconoce si manejaba en estado inconveniente. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al responsable. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Mono corta vida

Una mujer perdió la vida de varias cuchilladas provocadas por su pareja sentimental en un domicilio ubicado en calle Primera de Minas, en la colonia San Gregorio Atapulco, alcaldía Xochimilco. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Tepepan** y trasladado al MP. [El Gráfico](#)

Dan portazo; exigen bono

Trabajadores de la alcaldía Azcapotzalco dieron portazo en las oficinas centrales por la falta de pago del bono anual de mil 500 pesos, en el lugar se registró una trifulca donde un **oficial capitalino** resultó herido. Los empleados cerraron la circulación y sólo con un diálogo entre autoridades y manifestantes liberaron la vialidad. [El Gráfico](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

09 de enero 2024

Exigen la liberación de cuatro detenidos

Compañeros y familiares de las cuatro personas detenidas por la balacera que se registró la semana pasada en un tianguis de Iztacalco bloquearon la calzada Zaragoza para exigir la liberación. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, uniformados llevaban a cabo una investigación por una posible célula dedicada a la extorsión cuando presuntamente fueron agredidos por varios sujetos. En el tiroteo resultaron heridas siete personas, una de ellas menor de edad, y murieron dos hombres, uno de ellos un agente de la Fiscalía capitalina, quien tenía antecedentes penales por homicidio y portación de arma de fuego. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Primer revés de 2024

Con la votación en contra de la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la FGJ de la CDMX, la oposición logró una aparente victoria de cara a los comicios del 2 de junio. La mañana del lunes 8 de enero, el exterior del Congreso de la CDMX lucía similar que el 13 de diciembre de 2023, cuando se sesionó por primera vez el dictamen de ratificación de Ernestina Godoy Ramos. Igual que aquel día, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaban el recinto de Donceles. [Reporte Índigo](#) / [La Razón](#) / [El Financiero](#)

Falla en la L12 del Metro dura 2 horas

Debido a una revisión del sistema eléctrico, el STC Metro suspendió el servicio de 10 estaciones de la Línea 12 durante casi dos horas, lo que generó retrasos para los usuarios que hacían uso de la llamada línea Dorada. Usuarios afectados abordaron unidades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la parte de la batea para suplir el servicio de transporte derivado a la falla eléctrica. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Entregan cobijas en las zonas más vulnerables de Iztapalapa

El encargado de despacho de la alcaldía Iztapalapa, José Antonio Jiménez, en coordinación con la Sedena, encabezó la entrega de colchonetas, cobertores, calzado y despensa a 500 personas de colonias vulnerables de la demarcación. Reconoció y agradeció la participación de las y los elementos de la Sedena, Guardia Nacional, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Protección Federal y **Policía Auxiliar** para la entrega de los apoyos. [24 Horas](#) / [Basta](#)

Policiaco

Noche fatal para motociclistas en la Ciudad de México

Un motociclista falleció y otro más resultó herido al registrarse dos accidentes en calles de las alcaldías Azcapotzalco y Cuauhtémoc. El primer accidente ocurrió sobre la avenida Cuitláhuac, en la colonia Victoria de las Democracias, alcaldía Azcapotzalco, donde un hombre derrapó y al caer, se golpeó la cabeza, lo que le provocó una muerte. Por otra parte, otro biker resultó lesionado después de impactarse contra una patrulla del agrupamiento Ateneas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el cruce del Eje Central y calle Doctor Olvera, en la colonia Doctores, de la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Buscan a dos mujeres que mataron a un hombre en la colonia Moctezuma

En una presunta venganza, dos mujeres asesinaron a un hombre a puñaladas en calle Norte 25, de la colonia Moctezuma, Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. Las responsables lograron escapar. [Basta](#)

Dan atención

Un hombre en condición vulnerable fue atendido por paramédicos tras sentirse mal, en el cruce de las calles Imprenta y Labradores, en la alcaldía Venustiano Carranza. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

09 de enero 2024

Ataque fulminante

Un hombre falleció a consecuencia de un paro cardíaco en la esquina de Dr. Río de la Loza y Dr. Andrade. Peritos tardaron casi tres horas en levantar el cuerpo, su hijo llegó a identificarlo. **Elementos policiacos** resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Motociclista se estampa contra un poste y fallece

Un joven repartidor perdió la vida tras pegar contra un bolardo y derrapar sobre avenida División del Norte, en la colonia Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron **policías** y paramédicos, quienes lo diagnosticaron sin signos vitales. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutan a albañil al estilo Sinaloa

Un hombre, quien trabajaba como albañil, fue ejecutado fuera de una tienda ubicada en el Pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Según reportes **policíacos**, el joven trabajaba en el estado de Sinaloa y al llegar a la capital con sus familiares se negaba a salir a la calle, por lo que creen se trató de algún ajuste de cuentas. Los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Exreclusos, impedidos para donar

De acuerdo a la Guía Nacional de Transfusión de Sangre de la Secretaría de Salud Federal, las personas que estuvieron privadas de su libertad pueden donar sangre, después de 12 meses del último día de su reclusión. Algunos hospitales privados no aceptan a personas que estuvieron en un centro penitenciario, pese a cumplir con dicho plazo. [Basta](#)

Justicia

¿Quién sustituirá a la titular de la FGJ?

El coordinador general de Investigación Territorial de la fiscalía capitalina es quien será el encargado de despacho, si es que hay ausencia del titular, según establece la Ley Orgánica de la institución autónoma. Actualmente ese cargo lo ocupa Oliver Ariel Pilares. Ernestina Godoy ocupará la titularidad hasta el último minuto del 9 de enero. [El Universal](#)

FGJCDMX investiga ataque

Personal de la Fiscalía de Investigación Territorial en Álvaro Obregón, peritos forenses y agentes de la Policía de Investigación acudieron al domicilio de la diputada Guadalupe Barrón para llevar a cabo las indagatorias necesarias sobre el presunto atentado que sufrió en su domicilio. [Excélsior](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

09 de enero 2024

Imagen Destacada

REFORMA
EDICIÓN DE MÉXICO

Padrinos azules

